

## Jahresrückblick 2023/24 Sparte Darts

Die Sparte Darts geht seit ihrer Gründung im Jahr 2018 in ihre fünfte Saison. Wie auch in den Vorjahren erfreut sich die Sparte weiterhin großer Beliebtheit und regelmäßig stoßen neue Spieler hinzu. Die Sparte Darts hat derzeit 15 aktive Spieler und Spielerinnen die sich in zwei Mannschaften aufteilen

Das A-Team spielt in der Bezirksklasse West und ist nach einem schlechten Start wieder auf dem Weg nach oben. Leicht wird es aber nicht, auch in den Umliegenden Orten und Kreisen wird Darts immer beliebter und die Anzahl an guten Mannschaften steigt stetig. Teamkapitän Philipp Grundhöfer ist aber zuversichtlich, dass man bis zum Ende der Spielzeit noch einige Siege einfahren wird und in der Tabelle noch weiter nach oben klettert.

Die Zweite Mannschaft um Teamkapitän Norbert Wendelken hat sich enorm zur neuen Saison gesteigert. Im Vorjahr ist man noch das Schlusslicht in der Kreisliga Nord/West gewesen. Nun steht die Mannschaft auf Tabellenplatz zwei und spielt um den Aufstieg mit. Die stärksten Konkurrenten um den Aufstieg sind Hesedorf C und Heinbockel C. Alle drei Teams sind Punktgleich und liefern sich ein enges Kopf an Kopf Rennen um die ersten zwei Plätze.

Im 4er Team-Cup, der Kreispokal des Darts ist man ebenfalls mit zwei Mannschaften ins Rennen gegangen. Wichtig war es Spartenleiter Stefan Holsten das die Mannschaften gemischt werden und jeder auch mal mit anderen Leuten aus der Sparte zusammenspielt. Das Ganze fördert einfach nur den guten Zusammenhalt der Bullsharks.

Das Team Bullsharks-2 ist leider schon in der ersten Runde gegen den Vorjahres Finalisten Checkout Brothers Hesedorf ausgeschieden.

Die Spieler vom Team-1 hatten zu Beginn etwas mehr Glück und haben ein Freilos erhalten. In den darauf folgenden Runden konnte man sich souverän gegen Hoopte 1 und Stade 1 durchsetzen. Bis unter die besten 16 Mannschaften hatten es die Sharks bisher noch nicht geschafft. Leider wurde das Spiel gegen die Checkout Brothers knapp verloren, war aber trotzdem ein großer Erfolg.

Wie jedes Jahr wurde auch im Jahr 2023 ein Vereinsmeister ausgespielt. Norbert Wendelken konnte sich zum zweiten Mal diesen Titel sichern.

Die Sparte Darts ist aber auch abseits vom Oche zu finden, so wurde das erste Mal eine Kohltour organisiert.

Darts ist eine Sportart für Jeden! Egal ob Groß oder Klein, Jung oder Alt. Wenn auch du mal Lust hast ein paar Pfeile zu werfen, bist du zu den Trainingszeiten Montag und Freitag 19:00 Uhr gerne gesehen.

**GOOD DARTS**